

Les fêtes de Noël... A la J.O.C. de Saint-Christophe... A l'issue de cette cérémonie, S. Eminence se rendra rue Chanzy, 35, pour bénir les nouveaux locaux de la J.O.C.P. de la paroisse.

MARCO-EN-BARGEUL Une fête à la section des Jeunes de l'U.N.C. de Rouges-Barras... La section des jeunes de l'U.N.C. de Rouges-Barras organise, le dimanche 18 décembre, à 15 h. 30, son assemblée.

Union paroissiale de Saint-Eloi Ce vendredi, à 20 h., en l'église Saint-Eloi, du Blanc-Beau, le R. P. Drenaud, O.P., donnera une conférence sur un sujet d'actualité.

Association féminine des médaillées du travail L'Assemblée trimestrielle de l'Association des médaillées du travail aura lieu le dimanche 18 décembre, à 9 h. 30, dans la salle des fêtes du Foyer Notre-Dame.

LA FRAUDE... Le douanier de la brigade des Riquions-Tout arrêté et délégué à la garde de la douane.

COMBATTANTS BELGES... Dimanche prochain, réunion de commission; permanence de 10 h. à midi.

UNION DES FAMILLES NOMBREUSES DU BLANC-SEAU... Le trésorier se tiendra à la disposition des membres pour le règlement de la cotisation 1933.

AMICALE COLBERT... La réunion mensuelle de Commission est reportée au vendredi 9 décembre.

COMITE DES PETITS DU POINT-CENTRAL... Ce vendredi, à 20 h., réunion du Comité au siège.

CHORALE NOTRE-DAME... Ce vendredi, à 19 h., répétition générale de la chorale.

LA FETE DE NOEL... La fête de famille nombreuse aura lieu le dimanche 18 décembre, à 15 h., dans la salle des fêtes, rue Saint-Pierre.

LES FAMILLES NOMBREUSES... La fête de famille nombreuse aura lieu le dimanche 18 décembre, à 15 h., dans la salle des fêtes, rue Saint-Pierre.

QUESTION DU JOUR... Mon voeu est dans sa propriété un grand arbre de plusieurs mètres de haut et qui est venu de plus de trente ans.

UN CYCLISTE EST GRIVEMENT BLESSE... Roulant à vélo sur la piste cyclable de la route de Saint-Quentin à Cambrai, M. Auguste Roland, 31 ans, charcutier, a été grièvement blessé.

UN VIEILLARD TOMBE A L'EAU... Le cadavre de M. Alphonse Gabelle, un alerte octogénaire, domicilié 9, rue Charles-Hibergue, à Wavresin-sous-Densin, a été retrouvé dans un fossé.

CONTRE LES TOUX... PASTILLES VALDA... Les véritables EN BOITES VALDA seules efficaces.

PAS-DE-CALAIS... UN OUVRIER TOMBE ET SE BLESSE MORTELLEMENT... Montant un palan, pour le compte d'une entreprise bétonnière, M. Marcel Grépin, 28 ans, de Béthune, est tombé.

UNE FILLETTE MOURANT... La petite Marie-Louise Murat, cinq ans, dont les parents habitent 56, rue de Chemin-Vert, à Boulogne-sur-Mer, est tombée.

NOUVELLES RELIGIEUSES... A la Concorde-Harmonie... Après la belle audition donnée dimanche dernier, par la Concorde-Harmonie les musiciens se réuniront demain soir.

TRIBUNAUX... TRIBUNAL DE LILLE... Audience du 1er décembre 1933.

LE GRAVE ACCIDENT DE LA CROIX-BLANCHE... L'auteur a été condamné à huit mois d'emprisonnement et cent francs d'amende.

LE GRAVE ACCIDENT DE LA CROIX-BLANCHE... L'auteur a été condamné à huit mois d'emprisonnement et cent francs d'amende.

LE GRAVE ACCIDENT DE LA CROIX-BLANCHE... L'auteur a été condamné à huit mois d'emprisonnement et cent francs d'amende.

LE GRAVE ACCIDENT DE LA CROIX-BLANCHE... L'auteur a été condamné à huit mois d'emprisonnement et cent francs d'amende.

LE GRAVE ACCIDENT DE LA CROIX-BLANCHE... L'auteur a été condamné à huit mois d'emprisonnement et cent francs d'amende.

LE GRAVE ACCIDENT DE LA CROIX-BLANCHE... L'auteur a été condamné à huit mois d'emprisonnement et cent francs d'amende.

LE GRAVE ACCIDENT DE LA CROIX-BLANCHE... L'auteur a été condamné à huit mois d'emprisonnement et cent francs d'amende.

LE GRAVE ACCIDENT DE LA CROIX-BLANCHE... L'auteur a été condamné à huit mois d'emprisonnement et cent francs d'amende.

LA SAINTE-CECILE ROUBAIX Les Mélophones roubaixiens... Cette société chorale qui présida M. Perrier, a célébré sa fête de Noël le dimanche 17 décembre.

LA RENAISSANCE CHORALE DE LA MARTINOIRE... La Renaissance chorale de la Martinoire a donné sa messe de Noël le dimanche 17 décembre.

LA FANFARE SAINTE-CECILE... Cette fanfare a donné sa messe de Noël le dimanche 17 décembre.

LA CHORALE NOTRE-DAME... La chorale paroissiale de Notre-Dame des Anges fête la Sainte-Cécile dimanche prochain.

LA CHORALE SAINT-JEAN-BAPTISTE... La chorale Saint-Jean-Baptiste, fête la Sainte-Cécile dimanche prochain.

LA CHORALE SAINT-GERMAIN... Cette société a donné sa messe de Noël le dimanche 17 décembre.

LA CONCORDIE-HARMONIE... Après la belle audition donnée dimanche dernier, par la Concorde-Harmonie les musiciens se réuniront demain soir.

LA FANFARE DU BLANC-FOUR... Dimanche 18 décembre prochain, la Fanfare du Blanc-Four donnera son audition traditionnelle.

LA PHILHARMONIE... La Philharmonie donnera son audition de Noël le dimanche 17 décembre.

LA SOCIÉTÉ CHORALE... La Société Chorale donnera son audition de Noël le dimanche 17 décembre.

LA SOCIÉTÉ CHORALE... La Société Chorale donnera son audition de Noël le dimanche 17 décembre.

LA SOCIÉTÉ CHORALE... La Société Chorale donnera son audition de Noël le dimanche 17 décembre.

LA SOCIÉTÉ CHORALE... La Société Chorale donnera son audition de Noël le dimanche 17 décembre.

LA SOCIÉTÉ CHORALE... La Société Chorale donnera son audition de Noël le dimanche 17 décembre.

LA SOCIÉTÉ CHORALE... La Société Chorale donnera son audition de Noël le dimanche 17 décembre.

LA SOCIÉTÉ CHORALE... La Société Chorale donnera son audition de Noël le dimanche 17 décembre.

Concerts et Spectacles... Le Journal de Roubaix ne garantit pas la moralité des spectacles qui sont annoncés dans ses colonnes à titre d'information.

ROUBAIX Une fête de famille au Groupe des jardins ouvriers des Trois-Ponts... Un bal aura lieu le 4 décembre, organisé par la Société des jardins ouvriers des Trois-Ponts.

WATTELOS Le concert de gala au profit du dispensaire antituberculeux... L'annonce de ce concert qui aura lieu le vendredi 16 décembre, à 20 h., dans la salle du Cinéma Pax.

M. PIROW A BRUXELLES... M. Pirow, ministre de la Défense nationale de l'Afrique du Sud, venant de Bruxelles, est arrivé jeudi matin à 11 h. 18 à Roubaix.

DEUX HABITANTS DE MENIN SONT GRIVEMENT BLESSES, A ZULTE... Sur la grand-route de Courtrai à Gand au hameau «Kapellehoek», à Zulte, un auto-transporteur des habitants de Menin a été heurté par un camion belge.

DEUX HABITANTS DE MENIN SONT GRIVEMENT BLESSES, A ZULTE... Sur la grand-route de Courtrai à Gand au hameau «Kapellehoek», à Zulte, un auto-transporteur des habitants de Menin a été heurté par un camion belge.

CINQ BLESSES DONT DEUX TRÈS GRIVEMENT ATTEINTS A HARLEBEKE... Mercoledì, tard dans la soirée, une violente collision a eu lieu, produite à Harlebeke, sur la route de Gand.

LA PAIX SUR LE RHIN... UN FILM QUE VOUS REGRETTEREZ DE NE PAS AVOIR VU... Un film que vous regretterez de ne pas avoir vu, c'est «La Paix sur le Rhin».

LA PAIX SUR LE RHIN... UN FILM QUE VOUS REGRETTEREZ DE NE PAS AVOIR VU... Un film que vous regretterez de ne pas avoir vu, c'est «La Paix sur le Rhin».

LA PAIX SUR LE RHIN... UN FILM QUE VOUS REGRETTEREZ DE NE PAS AVOIR VU... Un film que vous regretterez de ne pas avoir vu, c'est «La Paix sur le Rhin».

LA PAIX SUR LE RHIN... UN FILM QUE VOUS REGRETTEREZ DE NE PAS AVOIR VU... Un film que vous regretterez de ne pas avoir vu, c'est «La Paix sur le Rhin».

LA PAIX SUR LE RHIN... UN FILM QUE VOUS REGRETTEREZ DE NE PAS AVOIR VU... Un film que vous regretterez de ne pas avoir vu, c'est «La Paix sur le Rhin».

LA PAIX SUR LE RHIN... UN FILM QUE VOUS REGRETTEREZ DE NE PAS AVOIR VU... Un film que vous regretterez de ne pas avoir vu, c'est «La Paix sur le Rhin».

LA PAIX SUR LE RHIN... UN FILM QUE VOUS REGRETTEREZ DE NE PAS AVOIR VU... Un film que vous regretterez de ne pas avoir vu, c'est «La Paix sur le Rhin».

LA PAIX SUR LE RHIN... UN FILM QUE VOUS REGRETTEREZ DE NE PAS AVOIR VU... Un film que vous regretterez de ne pas avoir vu, c'est «La Paix sur le Rhin».

LA PAIX SUR LE RHIN... UN FILM QUE VOUS REGRETTEREZ DE NE PAS AVOIR VU... Un film que vous regretterez de ne pas avoir vu, c'est «La Paix sur le Rhin».